

令和6年度 何北中学校 生徒の様子



祝
きょうと明日へのチャレンジコンテスト 最優秀賞
2年生3班 (水田宇咲・神原音々・米原昂希)
2月17日 京都府総合教育センター
何北中学校 PTA

~We can fly~
翔

あなたの笑顔は みんなの笑顔
心を育てる あったか何北
物部、志保、豊地区自治会連合会・公民館・スマイルプロジェクト

R6.12月中旬~R7.2月中旬

生徒大会・引継ぎ式(12月19日)



総括の生徒大会が行われました。その後、生徒会役員引継ぎ式が行われ、感謝の気持ちを込めて花束が贈られました。生徒会旗が新生徒会長に渡され、新しいスタートとなりました。

全校レクリエーション(12月23日)



寒空の中、元気に駆け回り、全校生徒で「警ドロ」を楽しみました。追いかける人、追いかられる人、みんな笑顔いっぱいでした。全校で取り組める何北中の良さが光っています。

始業式(1月8日)



寒い日のスタートとなりましたが、全校生徒が気持ち新たに、新年&3学期を迎えました。「今までやってきたことの成果に自主的にやることをプラスしていこう」という校長先生からのお話や、「課題を改善していこう」という生徒会長からのあいさつがありました。

1年生体育(合気道)(1月20日)



綾部市合気道協議会の方に合気道の授業をしていただきました。合気道は綾部発祥の武道であること、礼儀や作法について教えていただいた後に、受け身や投げ技を体験しました。



1年生校外学習(1月22日)



福知山公立大学に行きました。大学生から「地域活性化」の取組についての話を聞き、自分たちにも出来ることは何か?を話し合い活動を通して考え、学びを深めました。

入学説明会(1月23日)



6年生と保護者の方々を迎えて入学説明会を行いました。生徒会が中学校生活について説明をしました。また、部活動体験では各部員が優しく教えていました。

陸上部



ソフトテニス部



吹奏楽部



卓球部



給食感謝週間(1月27日~31日)



今年「ほんとおいしい!おはなし給食」をテーマに絵本などに登場する料理を味わいました。毎日おいしい給食を調理してくださっている給食調理員さんに全校生徒から感謝のメッセージを送りました。保体部が代表で渡しました。

3年生 スクールカウンセラーとの授業(31日)



進路実現に向けて頑張る3年生に向けて、スクールカウンセラーの三辻先生から、「受験前のストレスへの対処法やリラックス法について」をテーマにお話をいただきました。

2月の全校朝礼(3日)



校長先生からは「主体的に行動しよう。自分で計画を立て頑張る力をつけよう。」と呼びかけがありました。また、場面状況を判断して、自分が今どう行動したらいいのか考えることの大切さについてお話がありました。



ブラスバンド部ミニコンサート(3日)



年末に実施できなかったミニコンサートをブラスバンド部が行いました。寒い日でしたが、心が和む演奏をみんなにプレゼントしてくれました。人数は少ないですがそれぞれの練習の成果が見える素敵なコンサートでした♪♪♪

2年生 中学生”みらい”会議(2月4日)



グンゼ(株)からの問いに対して、今まで考えてきたアイデアを発表しました。2年生を代表して代表グループが「スポーツを始めようとしている人のインナーウェア」をテーマにプレゼンをしました。福知山公立大学の杉岡准教授からイラストの入れ方や描き方に工夫がある等のコメントをいただきました。ほかの中学校の発表も聞いたり見たりすることができよい学びになりました。2月15日(土)に行われる「きょうと明日へのチャレンジコンテスト」に参加をしプレゼンを行います。

市長ふるさと講座(2月5日)



プロフィール
◆昭和33年2月生まれ 66歳
◆綾部市生まれ 綾部小学校・中学校・高校
◆九州大学経済学部、サンフランシスコ大学(MBA)
◆日本政策投資銀行(30年間)、世界銀行(IFC)に出向(4年間)
前首長、移住促進→企業戦略部長、国際戦略部長
→取締役・東証1部上場・公募・IPOあり
◆綾部市長 平成22年2月市長就任～4期 16年目
(平成21年4月リターン)



山崎市長による「市長ふるさと講座」を三年生を対象に行い、綾部市の歴史や魅力などについてお話を聞きました。「自然が豊かである。」「ものづくりが盛んである。」といった綾部の良さや、綾部をさらによくするために協力してほしいなどのメッセージを届けていただきました。最後にはギター演奏と歌を聴かせてもらい、和やかな雰囲気での交流できました。